DECLARO PRESIDENTE ALLENDE

"Chile no está maduro para un partido único"

"El viaje del Presidente Nixon a la República Popular China y su entrevista con Mao. Tse Tung está dentro del propósito de afianzar las relaciones establecidas entre esos dos países. Lo que allí se converse o resuelva, es interesante", La declaración la formuló el Presidente Allende en la conferencia de prensa official en las últimas horas propositiones de la conferencia de prensa defecida en las últimas horas propositiones de la conferencia de prensa de la conferencia de la conferencia de prensa de la conferencia de

yer. Advirtió: "Pienso que destinada a fortalecer la paz en el mundo. Y aunque no me imagino que vaya a resolver el grave problema de Vietnam, pienso que será un factor favorable".

El Jefe del Estado respondió luego a una consulta sobre las posibilidades de un partido único de la UP: "Yo no he planteado tal cosa. Plantee una agrupación democrática de los partidos de Gobierno para llevar una lista unica a las elecciones parlamentarias. Pero un partido único es un proceso de larga maduración. Chile no está maduro para un partido único. Pienso que así como hoy existe un programa común, también se puede buscar un buen entendimiento para una lista única, conservando cada partido su individualidad. A algunos les ha producido urticaria esta posibilidad. El aprovechamiento de los votos para conseguir mejores resultados es legítimo cuando hay un nexo, una base".

En el mismo plano, el Presidente Allende advirtió que un porcentaje alto de militantes de la UP no tiene cabal conciencia de lo que se ha hecho y se está haciendo. "La revolución no es una ventaja para los que son o se dicen revolucionarios. Nadie se sacó un boleto premiado de la Lotería con este Gobierno".

GOBIERNO DEMOCRATICO

Ante la pregunta de un corresponsal extranjero, el Jefe del Estado reiteró el contenido democrático de su Gobierno, y dijo que por años se ha estado tildando de antidemocráticas a las fuerzas de izquierda. Insistió en que Chile es una de las naciones donde se disfruta de irrestricta libertad y democracia.

Con respecto al abastecimiento, declaró: "Desabastecimiento en este país no hay. Si no se hubieran terminado estos problemas no habrían finalizado las manifestaciones".

"La Tercera" lo consultó acerca de cuándo se producirían los anunciados cambios en los mandos medios: "Cuando lo estime conveniente. No se trata sólo de hombres. He estudiado la posibilidad de facultades para aglutinar servicios que cumplen una misma función. El problema es mucho más profundo. Si se tratara de personas, sería facilísimo. En este punto no acepto ni aceptaré jamás interferencias partidarias".

EL CORONEL LABBE

También se le interrogó sobre la exactitud de la versión de la revista "Ercilla" sobre una entrevista suya con el coronel (r) Alberto Labbé, ex director de la Escuela Militar, a raíz de su llamado a retiro. Expresó: "Hace tiempo que no leo "Ercilla". Por lo demás esa fue una entrevista privada. No creo que el coronel Labbé haya informado a la revista de lo tratado. Pero si quieren saber algo de esa conversación, el coronel Labbé fue para agradecer mi actitud de deferencia y preocupación por la Escuela Militar. Pero el problema de su retiro fue tratado donde corresponde, en el Ejército".

VISITA A PROVINCIAS

Finalmente, el Presidente de la República se refirió detalladamente a su vidita a Concepción y al recorrido que hizo por toda la zona. Destacó la importancia de su contacto con el pueblo, autoridades y con las organizaciones en general. Anunció que partirá a Antofagasta en la presente semana, en cuanto sus preocupaciones de Santiago se lo permitan (se dijo que lo haría posiblemente mañana o el viernes). Dijo también que en invierno hará un Gobierno descentralizado en una de las provincias más lluviosas de Chile.

Asimismo, señaló que al término del verano, iniciará un nuevo estilo de trabajo, con visitas a los servicios dos o tres veces por semana, recorridos por las poblaciones y centros comerciales, a fin de conocer detalladamente el pensamiento ciudadano.